



Enquête sur les reines égyptiennes...

- La fouille du tombeau de la reine-mère Ânkhessenpépy II n'en est qu'à ses débuts. Trois fragments de nouveaux Textes des pyramides retrouvés aux alentours pourraient présager d'une découverte d'un intérêt exceptionnel.
- Mais que reste-t-il de la pyramide de cette femme qui, à coup sûr, a joué un rôle de premier plan à la fin de la VI^e dynastie ? Les dégagements à venir devraient permettre d'accroître nos connaissances sur une période très mal connue de l'histoire égyptienne, juste avant la Première Période intermédiaire qui voit brutalement basculer les valeurs fondamentales des pharaons.

